

obreros de imprenta que afectó a casi todos los talleres de la capital, impidió que «Atenea» pudiera cumplir con sus lectores y suscriptores. La dirección de la revista juzgó oportuno, en tal emergencia, reunir en un solo volumen los meses de junio y julio, con lo cual la revista queda al día en el orden de su publicación. Hacemos esta advertencia en homenaje a los lectores y suscriptores de Chile y del extranjero que nos han pedido por carta esta explicación y a los cuales no hemos podido satisfacer de inmediato.

<https://doi.org/10.29393/At228-229-93MMRA10093>

Manifestación a Mariano Latorre

En el restaurant Crillón se efectuó en el mes de junio, la comida con que el Círculo de Amigos de la Cultura Arabe festejó al escritor don Mariano Latorre, por haber obtenido el Premio Nacional de Literatura. En esta oportunidad ofreció la manifestación el escritor Domingo Melfi en un breve discurso. Continuaron en el uso de la palabra Augusto D'Halmar, Milton Rossel, Carlos Cassasus y agradeció el festejado en una improvisación en la que hizo una historia de su carrera literaria señalando la importancia que en ésta tuvo la observación directa y constante de las escenas y hombres del campo. Asistieron a este banquete los más destacados elementos de la intelectualidad chilena.

Una edición valiosa

De Argentina nos escribe el Secretario General del Club de Lectores lo siguiente: El Club de Lectores que lleva ya publicadas obras de Maritain, Tristán de Athayde y otros pensadores, comenzará a publicar en breve la edición completa en castellano de la Suma Teológica de Santo Tomás de Aquino.

No creemos menester destacar aquí lo que todos saben: que resulta arduo, por no decir imposible, hallar algo compa-